

Heißes Pflaster

LEICHTATHLETIK Bönener in Werne erfolgreich

WERNE ■ Für die Läufer war es eigentlich zu warm, dennoch waren viele Bönener von der TuS und von den Lauffreunden beim Werner Stadtlauf am Start – und die Ergebnisse konnten sich durchaus sehen.

Allen voran natürlich der zweite Gesamtplatz von Jana Deutschmann über zehn Kilometer (der WA berichtete). Gemeinsam mit Hauke Deutschmann lief sie den Kilometer in konstanten 4,30 Minuten, um am Ende in exakt 45,00 Minuten im Ziel zu sein. Hauke Deutschmann war eine Sekunde langsamer, wurde damit Fünfter der M30. „Wir wollten in Werne einen Zehner als schnelle Trainingseinheit laufen“, sagte eine strahlende Zweitplatzierte. Für den Herbst plant das Duo einen Marathon.

Todt G. Willingmann litt ein wenig unter den Temperaturen, sicherte sich aber in 42,37 Minuten Platz zwei der M50. Die Brüder Heiko und Thorsten Bückler liefen ebenfalls gemeinsam und waren nach 49,37 im Ziel. Für Heiko Bückler bedeutete das Rang fünf der M40, Thorsten Bückler wurde Zehnter der M45.

Zum ersten Mal in Werne dabei waren die Läufer der TuS, die sich für die 5-km-Distanz entschieden. Für Martin Biermann war das Rennen rund 100 Meter vor dem Ziel allerdings nur noch Nebensache. Er leistete einer Läuferin auf dem heißen Asphalt Erste



Jana Deutschmann wurde in Werne Zweite. ■ Foto: pr

Hilfe, beendete anschließend den Lauf in 32,03 Minuten.

Altersklassensiege für die TuS holten Claudia Weitz (W45) mit 25,50 und Jonas Weitz (MU18). Der TuS-Youngster lief nicht nur als Vierter der 159 Läufer ins Ziel und bekam strahlend einen Pokal überreicht, sondern blieb auch in 18,50 erstmals unter 19 Minuten. Jürgen Weitz erreichte in 25,39 Platz zehn der M50, Helge Meiritz in 27,55 Rang neun der M20.

Auch ein Duo der Lauffreunde hatte sich die kürzere Distanz ausgesucht. Bernd Jahn, wurde in 24,38 Minuten Dritter der M60, Gisela Homeyer (W65) gewann sogar in 28,20 Platz ihre Altersklasse. „Auch unsere Senioren platzieren sich regelmäßig vorne“, freute sich Pressewart Jürgen Korvin. ■ **WA**



Das TuS-Quintett (von links) um Martin Biermann, Claudia und Jonas Weitz, Helge Meiritz sowie Jürgen Weitz feierte Premiere beim Werner Stadtlauf. Jonas Weitz wurde dabei Vierter. ■ Foto: pr